
ATA DA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO1
COLEGIADO DO PROGRAMA MULTICÊNTRICO DE PÓS-GRADUAÇÃO2
EM BIOQUÍMICA E BIOLOGIA MOLECULAR (PMBqBM) – CAMPUS3
CENTRO OESTE DONA LINDU DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO4
JOÃO DEL-REI. Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às dez5
horas e trinta minutos, na sala de reunião das secretarias de Pós-Graduação, do Campus6
Centro Oeste Dona Lindu, iniciou-se a quadragésima terceira reunião ordinária do7
Colegiado do PMBqBM da Universidade Federal de São João Del Rei, presidida pela8
professora Vanessa Faria Cortes, para cumprir a seguinte pauta: 1) Aprovação de atas9
da 41ª e 42ª reuniões ordinárias de colegiado; 2) Pedidos discentes: -10
Aproveitamento de Créditos de Jonatas Oliveira da Silva (cursado na UNB) e11
Vitória Regina Fernandes (cursado no PPGCS); - Convalidação de atividades12
complementares de Vitória Regina Fernandes; - Pedido para utilização da taxa de13
bancada de Lorena Raspante de Sousa e Gisele Capanema de Oliveira e 3)14
Processo Seletivo PMBqBM - Turma 2020. Estiveram presentes à reunião os15
seguintes professores: Vanessa Faria Cortes, Luciana Estefani Drumond de Carvalho e a16
discente Duane Gischewski Pereira. Iniciando a pauta, as atas da 41ª e da 42ª reunião17
foram aprovadas e assinadas pelos presentes. Passando ao item 2- Pedidos discentes:18
Aproveitamento de Créditos, Convalidação de Atividades Complementares, o19
colegiado avaliou os documentos e aprovou os seguintes pedidos: - Jonatas Oliveira da20
Silva = Aprovados (6) seis créditos referente à disciplina “Biotecnologia de Leveduras”21
cursados no ICB/UNB e - Vitória Regina Fernandes = Aprovado (1) um crédito22
referente à disciplina: “Redação de Artigos Científicos” cursado no PPGCS/UFSJ.23
Ainda da aluna Vitória Fernandes, foram convalidados (3) três créditos referentes à24
Atividades complementares realizadas, a saber: (2) dois créditos referente à25
apresentação de trabalho no “48th Annual Meeting of the Brazilian (SBBq 2019)” e (1)26
um crédito referente à apresentação de trabalho no “V Meeting on Cardiotonic Steroids27
and the Na+ Pump”. Prosseguindo, o colegiado avaliou os pedidos de Lorena Raspante28
e Gisele Capanema para compra de material utilizando a taxa de bancada FAPEMIG.29
Ambos os pedidos foram aprovados. Ainda sobre a taxa de bancada, Vanessa explicou30
que o atual convênio de bolsas da FAPEMIG se encerra ao final do mês de31
fevereiro/2020 e que o lançamento dos pedidos no sistema da FUNDEP deve ser feito32
em média com 45 dias de antecedência do prazo de encerramento do convênio. Assim,33
o colegiado discutiu e decidiu que, tendo em vista que no mês de janeiro a secretaria e o34
colegiado estará de férias, será enviado e-mail aos professores orientadores das alunas35
bolsistas FAPEMIG solicitando que enviem, até o dia (30/11) trinta de novembro, os36
pedidos de utilização de seus saldos. Esses pedidos serão avaliados na reunião de37
colegiado do mês de dezembro e, após essa data, caso haja saldo remanescente, serão38
adquiridos materiais de uso comum nos laboratórios que serão divididos entre todo o39
corpo docente do PMBqBM. Passando ao item 3-Processo Seletivo turma 2020,40
Vanessa explicou que gostaria de discutir neste item, sugestões para alteração no41
barema de avalição do currículo no processo seletivo. Foi sugerido então que, para42
adiantar as discussões, todos os membros avaliem primeiro os atuais critérios que estão43
sendo utilizados na avaliação do currículo, e apresentem as sugestões na próxima44
reunião que acontecerá, às (9) nove horas, no dia (16/12) dezesseis de dezembro. Assim45
sendo, a secretaria irá enviar os atuais critérios para o email de todos. Esgotada a pauta,46
a reunião encerrou-se às dez horas e cinquenta minutos. Nada mais havendo a tratar eu,47
Soraia Aparecida Alves, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada, será por48
mim e pelos presentes assinada._____________________________________________49
______________________________________________________________________50


